

## Ouest-France Trévou-Tréguignec du 15 octobre 2023

### Trévou-Tréguignec

#### Un arbre de vie sera planté pour le don d'organes



*Hervé Le Serre, président de France Adot 22, lors de la plantation d'un arbre de vie à Merdrignac le 7 octobre.*

PHOTO : HERVÉ LE SERRE

Dans le cadre du projet de déploiement en France de l'indispensable culture du don, France Adot22, France rein 22 et la commune de Trévou-Tréguignec vont mettre en place un lieu d'hommage aux donneurs d'organes et à leurs proches, samedi 21, place de la Mairie, en plantant un arbre de vie.

Hervé Le Serre, Trévousien et président de France Adot 22, rappelle l'historique du projet : « **La greffe d'organes sauve des vies mais, alors que le nombre de personnes sur liste d'attente de greffe augmente, le nombre de greffés stagne. En 2021,**

**un manifeste pour le don d'organes a été élaboré.** » Il a aussi été décidé de rendre hommage aux donneurs et leurs proches. « **C'est pourquoi France Adot, France rein et d'autres associations proposent aux municipalités de créer un lieu de mémoire et de planter un arbre de vie** », par exemple un ginkgo biloba, symbole de résistance et de longévité.

**Samedi 21 octobre**, à 11 h, place de la Mairie, inauguration de ce lieu de mémoire. Le public est invité à y assister.

### Trévou-Tréguignec

#### Un hommage aux donneurs d'organes



*L'inauguration de la plaque en hommage aux donneurs d'organes et la plantation d'un arbre de vie se sont déroulées sous une bonne averse.*

PHOTO: OUEST-FRANCE

Hervé Le Serre, trévousien et président de France Adot, et le maire, Pierre Adam, ont inauguré une plaque en hommage aux donneurs d'organes avec la plantation d'un arbre de vie, un ginkgo biloba « **réputé pour sa haute résistance à la pollution, aux champignons, aux parasites et aux maladies, cet arbre pouvant vivre plus de 2 000 ans, est un signe d'espoir de longue vie pour tous les greffés.** »

Les représentants des communes ayant déjà planté un arbre de vie, sénateur et conseillère départementale, les délégués de l'hôpital, de France Rein 22 et les habitants, réunis dans la salle du conseil, avaient auparavant applaudi Hervé Le Serre qui a présenté la fédération France Adot, « **seule fédération à concen-**

**trer ses actions autour de la sensibilisation du public au don d'organes, de tissus et de moelle osseuse, pour sauver des vies.** »

Aujourd'hui, le nombre de greffés d'un organe vital stagne autour de 6 000, la liste d'attente ne cesse d'augmenter, 26 000 par an. « **Pour que le don d'organes devienne naturel, volontaire, basé sur les grands principes d'altruisme, de solidarité, de générosité et de fraternité, le donneur doit rappeler son souhait à ses proches.** »

Le public a pu écouter le témoignage de plusieurs personnes ayant permis le prélèvement d'organes sur un proche ou ayant reçu une greffe. Pour conclure, Hervé Le Serre a souhaité que la commune devienne ville ambassadrice de dons d'organes.